

## **Das 2. Onlinetreffen**

Am Mittwoch, 10.03 2021 wurde das 2. Onlinetreffen der Pensionäre durchgeführt. In der etwa 90 Minuten laufenden Veranstaltung setzte Jochen Happe seinen Bericht über die geplanten Baumaßnahmen fort. Dieser Bereich ist so umfangreich, dass ein dritter Teil geplant ist. Sebastian Stöcklein informierte über den Dienstbetrieb der Feuerwehr in „Coronazeiten“. Oliver Nestler hatte wieder die Regie übernommen, musste aber, da er A-Dienst hatte, die Veranstaltung wegen eines laufenden Einsatzes verlassen. Zwischendurch schaltete sich der Chef der Feuerwehr, Dirk Aschenbrenner ein und begrüßte die Runde, mit dem Versprechen die Pensionäre mit den vorhandenen Möglichkeiten auch weiter zu unterstützen.

Falls im Oktober das 40. Treffen nicht nachgeholt werden kann, ist ein weiteres Online Treffen geplant. Da es neben den neuen Drehleitern (s. Artikel im Anschluss) noch neue fünf Einsatzleitwagen, für den Bereich Führung und Lenkung, sowie Abschnittsleitung Rettungsdienst in Dienst gestellt werden, hat Jochen Happe angeboten, sobald es die Coronalage zulässt, den Pensionären die neuen Fahrzeuge vorzustellen.